
着手合肥，放眼安徽，酒店用品市场功能
迫切需要进行升级转型，以实现全省服务业的
持续发展，档次全面提升的目标。

腾辉国际酒店用品城顺势而为，应运而
生。腾辉国际酒店用品城是安徽腾辉投资集
团继成功打造“华东区顶级一站式建材批发总
部基地——华东（国际）建材中心”及“世界顶
尖水平的第八代家居建材MALL——红星美
凯龙”后，又一精心力作，安徽首家顶级一站式
酒店用品采购中心！

腾辉国际酒店用品城，立足合肥，辐射安
徽，面向全国，全方位服务于各类宾馆酒店业、
餐饮企业、服务娱乐业等行业及企事业单位。

一期规划约6万平米，分为精品区和普通
区。通过时尚领先的规划设计，以商场化的运
作模式，以专业统一的运营管理，以科学规范
的服务体系，以现代优雅的购物环境，打造安

徽首家集展示、贸易、仓储、物流、电商、设计、
工程、培训等于一体的全国性酒店用品行业采
购中心，将成为安徽目前最大、最专业、最全
面、最高端的酒店用品采购平台。

腾辉国际酒店用品城的面市，必将迅速有效
的改善合肥市乃至安徽省内酒店用品采购资源的
匮乏状态，并填补高端酒店用品市场的空白。

腾辉国际酒店用品城位于安徽省级商贸物
流开发区——安徽合肥商贸物流开发区核心区
位，并与华东（国际）建材中心和红星美凯龙共处
130万平米产业集群版块内，共享优势资源。

公司引进专业的商业运营管理团队，采用
科学实用的商业管理模式，推行“集中管理，自
主经营”，以提升客户品牌知名度及核心价值为
目标。实现“统一规划、统一招商、统一运营、统
一管理、统一宣传、统一发展”，保障项目整体的
发展和商业氛围的营造，以实现经营商家和腾

辉国际酒店用品城品牌价值的最大化。
公司将每年持续投入千万巨资，全方位、多

层次、立体化宣传推广支持，大量引进采购资源，
整合行业协会、网络、主流媒体等各方面资源，以
立足合肥，辐射安徽，面向全国的姿态进行全方
位整合营销，倾力打造商业品牌。力助进驻商家
做大做强，形成集群效应，共同繁荣市场。

除了传统主流媒体的全面投放，还将积极
的以协办或冠名的方式参与如“美食节”等与
餐饮相关的大型活动，在餐饮行业造势；与烹
饪、餐饮业等关联团体深度合作，在行业出版
物等媒体上深度营销；继续通过与关联商会、
协会的合作，组织、策划、主办酒店用品采购对
接会等活动，重点提升消费群体对本酒店用品
城的认知和认可。

我们还将充当商户的业务员、先锋官，冲
锋陷阵，征战全省以及中东部地区，为广大商

户寻找客源，拓展销售渠道。通过区域市场的
长效品牌推广和营销拓展，帮助商户建立销售
网络，迅速占领市场份额，搭建总部基地。

腾辉国际酒店用品城将与国内外众多品
牌酒店用品生产企业签订战略发展合作协议，
与各酒店用品生产、经营企业联合发展，共同
进步。传统的分散经营，各自为政，即浪费资
源又耗费大量的人力财力物力。我们将有效
整合各方优势资源，联合拓展市场，构建全国
酒店用品品牌整体联营的运作体系。从实际
出发，为各酒店用品生产经营企业在品牌提
升、销售服务、渠道拓展等方面开辟蹊径。

腾辉国际酒店用品城期待与国内外各大
酒店用品名企强强联合，共同演绎酒店用品行
业的精彩华章。欲知详情，请继续关注腾辉国
际酒店用品城系列报道，亦可电话垂询
0551-2519777！

腾辉国际酒店用品城
一座升腾无限的酒店用品之都，诚邀各方酒店用品行业精英的加盟

自2010年安徽省被规划为皖江城市带承接产业转移示范区以来，为贯彻落实科学发展观，加快承接产业转移，促进现代服务业发展，安徽

省及各地市制定出诸多大力发展和扶持现代服务业的方针政策。伴随着各地市经济的快速腾飞，各地的酒店、餐饮、娱乐等服务行业都得到了

迅猛的发展，尽管服务行业发展迅速，需求旺盛，商机巨大，但是酒店用品的采购配送行业仍处于初级阶段，众多安徽的宾馆酒店、餐饮娱乐企

业均表示，他们的酒店用品采购大部分还是依托于广东、上海、浙江、江苏等地的酒店用品市场。安徽8成酒店餐饮娱乐业依然在省外采购所

需用品，因为目前，在安徽省内还没有一个可以有力支撑和满足其庞大的不断发展的服务行业软硬件配套需求的采购平台。尤其是高端酒店

用品资源严重匮乏，虽然需求潜力巨大，但仍然依靠异地采购，大大增加了当地企业的投资和经营成本。

国务院日前印发《节能减排“十二五”

规划》，明确“十二五”期间，节能减排领域

十大重点工程。并且根据规划，将有2.366

万亿投资投向上述领域。

面对这样庞大的盛宴皖企如何分到

一杯羹？

2万余亿“砸”向节能领域

根据规划，这10大工程包括节能改造、

节能产品惠民、合同能源管理推广、节能技

术产业化示范、城镇生活污水处理设施建

设、重点流域水污染防治、脱硫脱硝、规模化

畜禽养殖污染防治、循环经济示范推广、节

能减排能力建设，涉及总投资2.366万亿元。

有分析人士认为，在今年不会推出大

规模产业刺激政策情况下，节能减排领域

将是下半年政府稳增长投资的重点领域。

其中，值得注意的是，节能产品惠民工

程则侧重加大高效节能产品推广力度。此

外，城镇生活污水处理设施建设工程也是

重点任务之一。

不少皖企或能从中分杯羹

对于皖企来说，面对这样的政策利好

如何抓住？比如规划中指出，将加大环保

投入，加快城镇生活垃圾处理处置设施建

设，引致分拣专用设备需求快速增长给相

关公司带来较大成长机会。像位于安庆的

盛运股份就是其中一家，资料显示，这家公

司主营业务为城市生活、医疗垃圾焚烧发

电尾气净化处理设备及干法脱硫除尘一体

化设备输送机械产品。

合肥荣事达水工业公司董事长雷鸣则

告诉记者，国家层面这样的规划对他们无

疑是个政策红利。就拿净水机设备这一个

产品来说，安徽等中西部地区的市场占有

率还不到1%，净水环保设备产业的市场

“蛋糕”至少是数以千亿计的。

昨日，安徽省节能减排监测信息中心

负责人沈尔唯在接受记者采访时也表示，

政策利好肯定是有，关键还要看皖企应该

怎么做，抓住这样的政策机遇，而通过国家

政策层面的拉动，也能促使企业在转型升

级、节能环保产业方面更为关注，从而带动

整体经济质量更进一步。

星级记者 宛月琴

国务院发布节能减排“十二五”规划，青睐十大重点工程

2.3万亿投资“盛宴”皖企如何分杯羹？
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长达19年的谈判，昨日，世界贸易组织

与俄罗斯终于“完婚”，成为世界贸易组织的

第156个成员。入世后的俄罗斯将对超过三

分之一的进出口税目执行新关税，总体关税

将降低2.2%，这不仅增大俄罗斯的进口购买

能力，同时，也为皖企带来了全新的机遇。

徐厚永 记者 王玮伟

俄罗斯入世，总体关税下调2.2%

皖企赴俄“开疆辟土”迎来机遇

省商务厅贸发处处长孙永彬告诉记

者：“目前，我省与俄罗斯有贸易往来企业

已达504家，相当于我省每八家有进出口

实绩企业中，就有一家与俄罗斯开展了贸

易活动，其中对俄罗斯有出口实绩企业达

488家之多。”

数据虽然枯燥，却是有力的见证。

2011年，我省对俄罗斯累计进出口5.9亿

美元、同比增长53.5%，其中出口4.9亿美

元、同比增长82.4%，远远高于我省出口的

平均增幅。今年前7个月，全省对俄罗斯

累计进出口已达 4 亿美元，同比增长

15.9%，其中出口 3.1 亿美元、同比增长

11%，进口0.9亿美元、同比增长39.7%。

从贸易商品来看，我省对俄罗斯出口

主要商品是汽车及底盘、服装、渔网渔具、

数据处理设备、叉车等，而进口则主要是精

炼铜、铅矿、木浆等资源性产品。

孙永彬分析，从贸易商品中可以看出

安徽与俄罗斯的贸易互补性极强，合作空

间较大。

现状：504家皖企“进军”俄罗斯

入世后，俄罗斯的总体关税水平将从

目前的10%降至7.8%，其中农产品关税水

平从13.2%降至10.8%，工业产品关税水平

从9.5%降至7.3%。

而安徽的身影在俄罗斯也一直频繁地

跳动着。2004年，安徽出版集团踏足俄罗

斯，在俄罗斯投资新建新时代印刷有限公

司，成为全国唯一“走出去”发展的印刷企

业；2005年，奇瑞汽车业“开进”俄罗斯；

2012年，280辆安凯客车“驶入”俄罗斯，皖

企正在一步步“扩军”俄罗斯。

新时代印刷有限公司国内贸易相关负

责人王华告诉记者，面对庞大的俄罗斯“入

世”蛋糕，公司已着手计划推出纸浆等印刷

原材料产品，来进一步“挖掘”俄罗斯商机。

“除了关税下调外，俄罗斯一些行业也

会对外开放，皖企也可以从中寻找机遇。”

分析人士指出。

在孙永彬看来，现在的俄罗斯市场非

常活跃，我省的农产品、汽车都是他看好的

进入俄罗斯市场的行业。

“以汽车为例，俄罗斯人尤其喜欢皖

产汽车，仅去年我省向俄罗斯出口汽车及

零部件19020万美元。而此次‘入世’后，

俄罗斯政府将汽车进口关税由30%降至

25%，将有利于我省民族品牌汽车的出

口。”

行动：皖企着手赴俄“开疆辟土”

熔盛重工单方“退婚”
或零代价

星报讯（星级记者 宛月琴） 熔盛重工

与全柴动力的“退婚”愈发焦灼。昨日，全柴

动力公告披露，21日接到江苏熔盛重工有限

公司发函称：8月20日已取回向证监会申报

的“向全柴动力除安徽全柴集团有限公司之

外的全体股东发出收购股份的要约”的行政

许可申请材料，全柴动力要约收购计划不再

实施；自全柴动力公告起12个月内，熔盛重

工不再对全柴动力进行收购，熔盛重工将在

8月22日向中国证券登记结算有限责任公司

上海分公司申请返还全柴动力要约收购5.24

亿元保证金，还包括利息。

这也意味着，至少从公告看来，熔盛重工

单方爽约“退婚”，不需要承担任何违约成

本。“另外6.3亿保证金，我们还在跟政府积

极沟通。这6.3亿不是赔偿金，是保证金。我

们还在跟政府积极协商。”熔盛重工总裁陈强

还表示，6.3亿元是在安徽省产权交易中心的

保证金，能收回多少，目前还不好说。

昨日，全柴动力复牌，早盘开盘后一字跌

停，但不可思议的是，又上演了“绝地”陡升，

截至收盘，该股报8.71元，跌幅为3.44%。

国务院：

禁止金融机构
向高耗能项目发放贷款

国务院近期下发通知表示，金融机构一

律不得向违规在建，或者已建成的高耗能、高

排放项目发放贷款，同时将严格控制相关产

业出口。

国务院印发的节能减排“十二五”规划明

确指出，对于违规在建的高耗能、高排放项

目，有关部门要责令停止金融机构一律不得

发放贷款，而对于违规建成的项目则是要责

令停止生产，金融机构也不得发放流动资金

贷款，并且停止供电供水。根据初步测算，期

间之内节能减排重点工程投资的规模大约为

2.37万亿元人民币，规划还要求继续抑制高

耗能，高排放行业过快增长，其中包括了合理

控制固定资产投资增速和火电、钢铁、水银、

造纸等重点行业发展规模，停止提高新建项

目节能环保准入门槛等等。


